
Zac Efron siente pena por su voz doblada al español
Viernes, 02 de Marzo de 2012 21:49

El actor estadounidense Zac Efron sacó chispas hoy al considerar que su voz doblada al
español e italiano suena muy femenina, inclusive en un inicio creyó que se trataba de una
broma pesada. &quot;La primera vez que la escuché fue cuando estábamos haciendo ...Leer
todo el artículo »Revista Generacción
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